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Amore ma in Giustizia

Ci sono persone che dicono che si comportano a secondo dell’amore che sentono
dentro di se. Amare va bene ma se manca la giustizia quell’amore non va più bene.

Siamo stati creati per amare gli uni e gli altri ma qui c’è da sapere come amare.

Voglio fare un esempio:
Prendiamo una persona ad esempio un uomo che è sposato e durante il percorso della
propria  vita  si  innamora  di  un’altra  persona  femminile  e  poi  succede  che  si
frequentano fino ad arrivare che i due si innamorano profondamente e che quell’uomo
arrivi alla separazione di sua moglie per poi andare a vivere con quella ragazza
perché tra i due sentono dentro di se un fortissimo amore. 

Ecco che ora voglio far capire che non tutti gli amori che nascono dentro di noi
vanno bene.

Noi esseri umani possiamo sentire il nostro amore verso a determinate persone ma
tutti quanti abbiamo una coscienza e questa coscienza va usata nel modo giusto,
quindi ogni volta che nasce in noi un amore, è necessario prima che quell’amore si
sviluppi usare la nostra coscienza altrimenti se lasciamo fare a secondo del proprio
istinto va poi a finire che creiamo danni per il fatto che l’amore di quella persona
che ha lasciato fare al proprio istinto alla fine lo ha portato a divorziare per poi
mettersi assieme alla ragazza che si erano innamorati.

Questo modo che si sono comportati questi due non è un amore in giustizia per il
fatto che pur amandosi tra i due alla fine quell’uomo ha creato sofferenza alla moglie
e pure la compagna quando poi è venuta alla conoscenza che quell’uomo era sposato
pure questa ragazza diventa complice di una ingiustizia nell’accettare a mettersi poi a
vivere assieme.



Così anche tutti coloro che dicono di amare ma se poi questi nel loro amore creano
scompensi questo modo di amare non è un amore di giustizia. Va detto chi ama
veramente ci deve essere la giustizia in quell’amore allora si che quello è il vero
Amore. 

Coloro che si trovano in queste condizioni di amare nel modo sbagliato e fanno una
scelta del genere commettono una ingiustizia, che poi alla fine ne dovranno rispondere
una volta che lasceremo il proprio corpo perché nell’aldilà nulla sfugge tutti quanti
alla fine raccoglieremo ciò che abbiamo seminato.
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